

Vendredi 17 mai

Mardi, Maria nous a montré l'ébauche du film d'animation que Philippe a commencé à monter : c'est magique !!!



Nous avons continué à faire quelques dessins pour pouvoir finir de prendre les photos en faisant attention de ne pas laisser nos mains « traîner » lorsque nous déplaçons les personnages ou les éléments de décor ; sinon on peut voir que l'on « triche »...





Jeudi, les Grands ont découvert à la piscine le nouveau parcours que Philippe leur avait présenté lundi. Ils font énormément de progrès, certains vont même déjà chercher des anneaux au fond du bassin, d'autres passent sous la frite ou sous le tapis.

Cette semaine, ils ont essayé de passer dans le tunnel d'arceaux et d'entrer dans l'eau avec le toboggan pour sauter sur un tapis un peu éloigné.... Bravo !!!

En motricité, nous faisons les roulades à l'aide d'un petit tremplin et d'un plan incliné : il faut vraiment pousser fort avec ses pieds pour bien tourner, en rentrant sa tête, et ainsi faire une belle roulade.

